

**23. Oktober 08 · Ausgabe 43**

Von Haus zu Haus

## **Vom Apfel zum Saft**

**Denzlingen.** Mitglieder des Jugendzentrums und des Heimatvereins in Denzlingen wollen am kommenden Samstag am Vormittag in der Rosenstraße auf dem Kohlerhof-Gelände vorführen, wie früher Apfelsaft als reines Naturprodukt hergestellt wurde und damit auch Ausgangsprodukt für das Volksgetränk „Most“ wurde.

Die reiferen Jahrgänge wissen es noch: Das Mostfass war aus kaum einem Bauernhofkeller wegzudenken, und der Mostkrug stand in der Küche immer in Griffweite. Am kommenden Samstag wird mit Unterstützung

durch Landwirt Walter Schwaab das notwendige Gerät in die Ortsmitte geschafft, es werden Äpfel gewaschen, „gemahlen“ und die Apfelmasse dann in einer „Trotte“ mit der Hand so ausgepresst, dass der pure, unbehandelte Apfelsaft vor Ort verkostet werden kann.

Besonders Kinder sind dabei gern gesehene Gäste, sie dürfen mit Hand anlegen. Wer sich eine Flasche mitnehmen will, kann das gegen einen maßvollen Obulus gerne tun, der Erlös kommt der Nichtsesshaftenhilfe von Gemeinédiakon Stefanovici in Denzlingen zugute.